
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norma di Regolamento, del presidente Tomaselli
prot. 155835 del25 febbraio 2016per trattare gliargomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario il P.O la Dott.ssa Giovanna Lotà.

Redige il verbale il coll.re Amm.vo la Sig.ra Anna Maria ventimiglia.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Marchese, Savoca, Scarlata e Terzo. Risultano

assenti i Consiglieri Cardella, Duminuco, Greco, Inzerillo e Sala.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Subito dopo l'appello alte ore 09,51 entra il consigliere Terzo.

Il Presidente Tomaselli comunica che l'incontro in Consiglio per discutere i problemi di sicurezza presso

l'Area Industriale di Brancaccio (IRSAP ex ASI) è stato rinviato a giomo 22 c.m. in quanto sia il Sindaco che

il Vice Sindaco per il 10 c.m. avevano altri impegni istituzionali.

Alle ore 10,00 entra il Vice Presidente Inzerillo.

I1 Presidente passa al terzo punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi e nomina come scrutatori i Consiglieri
cangelosi, colletti e scarlata. Detta nomina viene approvata all'unanimità.

I Consiglieri Guaresi e Colletti chiedono il prelievo delle mozioni n. 136065 en.72382 iscritte all,OdG e il
Consiglio approva il prelievo.

Si dà lettura della mozione n. 136065 de122.02.2016 a firrna del Consigliere Guaresi e avelte per oggetto:

Programmazione disinfestazione estiva e il Consigliere Guaresi la legge e descrive sottolineando l,importanza
di programmare la disinfestazione prima che arrivi il forte caldo.

Il Presidente Tomaselli ringrazra il Consigliere Guaresi per avere presentato la mozione e chiede al Consiglio
se desiderano attenzionare altre aree non citate nella mozione.

Il Presidente Tomaselli pone in votazione la mozione n. 136065 del 22.02.2016 per appello nominale che

viene approvata all'unanimità alle ore 10,15. Risultano assenti i Consiglieri Cardella, Duminuco, Greco e

Sala.

Alle ore 10,16 esce il Consigtiere Marchese.

Si dà lettura della mozione n.72382 del 29.01 .2016 a firma del Consigliere Colletti e avente per oggetto:

Istitttzione del senso unico in via Maurizio Quadrio con divieto di svolta da Viale A. D,Aosta verso tale via
sulla destra, salendo verso Corso dei Mille e il Consigliere Colletti la legge e descrive sottolineando che con

l'avvento del tram molte vie hanno cambiato morfologia e si sono ristrette. poiché molti automobilisti
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Itrovandosi imbottigliati nel traffico, soprattutto nell'ora di punta, per svincolarsi cercano di immettersi nel+e.tl,nl.:.I ill,traverse facendo il giro dell'oca, creando confusione e traffico inPiazza Anita Garibaldi ritiene, a pig.uiió };

anche di diversi sopralluoghi, che sia necessario rendere via Maurizio Quadrio a senso unico, al ,finp --ùir';.-;; ;

tutelare la sicurezza

Il Presidente Tomaselli si trova d'accordo con la mozione presentata dal Consigliere Colletti in quanto "ì='

tutelare l'incolumità pubblica e la sicurezza è sempre a cuore del Consiglio. Predisponendo quanto richiesto

dalla mozione, gli automobilisti non avranno piir motivo di fare questa infrazione.

Il Presidente Tomaselli pone in votazione la mozione n. 72382 del 29.01.201 6 per appello nominale che viene

approvata a maggioranza con i voti di astensione dei Consiglieri La Valle e Savoca e del Vice Presidente

Inzerillo. Risultano assenti i Consiglieri Cardella, Duminuco, Greco, Marchese e Sala.

Alle ore 10031 escono i Consiglieri La Valle e Terzo.

Il Presidente Tomaselli passa al secondo punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale dell' 1 1 Febbraio 2016.

Il verbale dell'1 1 Febbraio 2016 viene approvato all'unanimità per appello nominale alle ore 10,45.

Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Duminuco, Greco, La Valle, Marchese, Sala e Terzo.

I Consiglieri Savoca e Guaresi alle ore 10046 chiedono al Presidente che il Consiglio venga sospeso. Tale

richiesta viene accolta da tutto il Consiglio a norma di regolamento.

Alle ore 12'00 il Presidente Tomaselli riapre la seduta ed essendo presente oltre allo stesso i Consiglieri

Colletti e Greco chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario

(P.O. Dott.ssa Giovanna Lotà)
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